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La présidente du CDAS a répondu à la déclaration liminaire de la délégation FO FINANCES (voir au
verso) en indiquant qu’au delà des contraintes budgétaires fortes sur les emplois s’ajoutaient des
contraintes budgétaires de l’Action sociale (AS). Malgré ces contraintes, la présidente du CDAS a la
volonté de continuer à faire vivre l’AS et dégager les priorités pour que l’AS aille vers ceux qui en ont le
plus besoin. Les représentants FO Finances seront là pour le vérifier.

INFOS DIVERSES ISSUES DU SEMINAIRE DES DELEGUES DES 3 ET 4/11/15 :

Pas de baisse des crédits d’AS.

CESU aide à la parentalité – enfants de 6 à 12 ans : 31 demandes dans le département au 20/10. Pour
mémoire, participation maximale de l’Etat : 400 euros. Retrouvez toutes les infos sur ce CESU sur notre
site web local.

Tickets restaurant dématérialisés : le prestataire 2016 n’est pas désigné…info FO : en effet, un nouveau
marché public devra être passé en 2016 et, en attendant, le mode de fonctionnement actuel est conservé.

Restauration : la restauration représente plus de 40% du budget de l’AS. Pour 2016, l’AS souhaite
développer l’approvisionnement local dans le cadre du soutien aux agriculteurs, en lien avec le Ministère
de l’Agriculture.

POINT SUR LE BIL (budget d’initiative local) 2015 – BILAN DE L’ARBRE DE NOEL

Solde budgétaire 2015 : 11, 90 euros ! La gestion annuelle est donc optimale.

Europapark fin d’année : 220 places prévues pour 851 inscriptions. L’arbre de Noël ayant coûté moins
cher que prévu, il y aura 348 entrées au final. Ceux qui ont bénéficié d’une inscription en 2014 ont été
retirés. Tous les membres du CDAS ont été d’accords pour noter le grand succès de l’opération.

Arbre de Noël : 25% des inscrits ne sont pas venus… heureusement, la place de cinéma n’est payée que
pour les entrées effectives…Ce qui n’est pas le cas pour les spectacles…Malgré cela, il y avait, à  priori,
plus de collègues à Dorlisheim qu’à Brumath mais les chiffres doivent être précisés.
A noter également que des cadeaux et des chèques cadeaux n’avaient pas encore été retirés à la date du
CDAS…Il ne faut pas oublier que le retrait par procuration est possible ! Les cadeaux non retirés
pourraient être offerts à des familles en difficultés.

POINT SUR LES PROPOSITIONS 2016

Sorties Actifs : 1 jour : Legoland + Musée de l’aviation et de l’automobile de Sinsheim, Colombey, Alpes
Bernoises, Saut du Doubs ; week-end :  Annecy durant la Fête des Alpages, marché de Noël à Trèves.



Dates précises et détails à venir courant 2016.

Retraités : repas + sortie pour 200 personnes.

SOLUTION DE RESTAURATION POUR LE CFP D’ILLKIRCH

La présidente du CDAS nous a informé qu’elle avait eu un rendez-vous avec le directeur de la CARSAT
le 24/11 au sujet  de la cantine de cet établissement.
Le restaurant administratif de la CARSAT a fait l’objet d’un réaménagement, lui permettant de passer de
300 places assises à 370 places, ce qui rend l’accueil des agents du CFP possible.
Aussi, la présidente du CDAS et la déléguée des services sociaux ont obtenu l’accord de la CARSAT pour
travailler sur une convention pour accueillir les agents du CFP.
Les représentants FO FINANCES ont demandé des précisions : il s’agit d’un accord de principe, qui
devrait permettre à ceux qui le souhaitent de bénéficier d’une restauration collective, sachant que 20 à 25
collègues utilisent le conventionnement actuellement.
Un nouveau RDV avec la CARSAT aura lieu début 2016.

Ainsi, ce qui était impossible hier, deviendra possible demain…Comme quoi, l’action conjuguée des
agents (pétition) et des organisations syndicales (pour FO, saisine de la direction locale lors des CTL,
CHSCT et CDAS + saisine du Secrétariat Général au niveau national) permet de faire aboutir les
revendications !!!
A FO FINANCES, on n’en a jamais douté !

La solution de la restauration collective est la meilleure pour tous et les représentants FO sont donc très
satisfaits qu’une solution ait pu être trouvée.
A côté, les services sociaux passeront également une convention avec le Flunch pour ceux qui
souhaiteront s’y rendre.

POINTS DIVERS :
- demande de badge prioritaire pour les agents d’accueil du 35 Vosges à la cantine de la Préf
- carte CEZAM : une solution transitoire a été trouvée pour que la délivrance aux agents du Ministère

continue.

------------------------------------------------------------------------------------------
Vous êtes nombreux à nous soutenir, n’hésitez plus à nous rejoindre !
FO , 1ère organisation syndicale dans la Fonction publique d’Etat !

DECLARATION LIMINAIRE
Les organisations syndicales ont pris connaissance du projet de loi de Finances pour 2016.
Avec  la suppression scandaleuse de la subvention à l'association ALPAF, les crédits disponibles pour l'action sociale à destination des
agents sont en baisse  de 40 millions d' € au plan national.

Les agents des Ministères Economiques et Financiers (MEF) font face depuis plusieurs années à des suppressions massives d'emplois,
avec encore près de 2600 suppressions en 2016.
Ils subissent des conditions de travail de plus de plus dégradées, le blocage du point d’indice et de leurs rémunérations depuis 2010.
Pour les agents actifs et retraités des MEF, et leurs familles, l'Action Sociale est primordiale. C'est un acquis de 1989 auquel ils sont
particulièrement attachés qui a pour but de les aider dans différents domaines et d’améliorer leurs conditions de vie.

Or aujourd’hui, les Ministres s'attaquent à l'Action Sociale et remettent en cause, de fait, les prestations destinées aux agents.
Les Ministres ont délibérément masqué  la réalité des chiffres aux organisations syndicales dans un total mépris du dialogue social.
Nous ne pouvons l'accepter.

C'est pourquoi, à l’image de FO Finances,  les organisations syndicales sont très en colère.

Comme promis lors du dernier CDAS, FO Finances exige dans ce même cadre, la réintégration d’au moins une assistante afin d’épauler
la déléguée départementale du Bas-Rhin dans ses missions.

Mme la Présidente,  les décisions prises au niveau national se déclinent bien sûr, très rapidement, dans les départements. Nous
comptons sur vous pour faire tout ce qui est en votre pouvoir pour redonner  la vigueur nécessaire dont a besoin l’A.S. dans les services
des MEF du Bas-Rhin, et ce, pour le bien collectif.   Les agents ont le plus grand besoin d’une Action Sociale de qualité.  C’est surtout
dans un souci de proximité et d’informations, que nous devons à nos collègues, que nous avons décidé, in extremis,  de siéger
aujourd’hui à ce CDAS 67.


